

社説

Editorials

毎日

深まるガザの惨状

憎悪と対立の連鎖を断て

罪なき人の血が日々流れれる。憎悪と分断が世界を覆っていく。破局への連鎖を防ぐには、「一刻も早く戦闘を止めること」しかない。国際社会はそれを許さない。現場の連いをじっと見守り、解説への結束を取り戻すべきだ。

連撃攻撃の懸念拡大

パレスチナ自治区を拠点とするイスラエル組織ハマスがイスラエルを襲撃してから、4週間がたった。約1400人の命が奪われたことに對し、イスラエル軍はガザへの激しい空爆に加えて、地上戦力も投入。「矛頭組織」とみなすハマスの壊滅が目的とするが、國際機関からは疑う声が出ていた。ガザの死者は9千人を超えた。7割が女性と子供だと現地の国連機関は指摘し、民間人と戦闘員を区別しない「集団的懲罰」だと非難する。さ

らに、人口が密集する難民キャンプへの空爆について、別能性」を指摘している。警告に背を向けるかのように逃げだすハマスは軍事作戦の規模と強度を増していく。

ハマスは生きた地下に張り巡らせたトンネルを移動しながら、ケニア戦で対抗するだらう。市街戦で、軍事拠点や戦闘員だけを攻撃するのは極めて難しい。民間人の犠牲がさるに急増する事態は避けられない。

ハマスは生きた地下に張り巡らせたトンネルを移動しながら、ケニア戦で対抗するだらう。市街戦で、軍事拠点や戦闘員だけを攻撃するのは極めて難しい。民間人の犠牲がさるに急増する事態は避けられない。

だらう。市街戦で、軍事拠点や戦闘員だけを攻撃するのは極めて難しい。民間人の犠牲がさるに急増する事態は避けられない。

だらう。市街戦で、軍事拠点や戦闘員だけを攻撃するのは極めて難しい。民間人の犠牲がさるに急増する事態は避けられない。